

21 Enero, 2015

PAÍS: España PÁGINAS: 8 TARIFA: 553 €

ÁREA: 117 CM² - 10%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 23556 **E.G.M.**: 259000

SECCIÓN: COMUNITAT VALENCIANA



Los diabéticos acusan a Fabra de las lesiones que les causan las agujas

➤ «Sufrimos un calvario desde que la Conselleria de Sanidad adquirió hace doce meses las más baratas»

P. G. B. VAI FNCIA

■ Los diabéticos que se inyectan hasta siete veces al día insulina ya no saben qué hacer ni a donde recurrir para exigir a la Conselleria de Sanidad que mejore la calidad de las agujas con las que a diario se pinchan que les desgarran la piel y ponen en grave riesgo su salud al no salir, a veces, toda la cantidad que se programa o, por el contrario, duplicarse accidentalmente la dosis.

«Los insulinodependientes su-

frimos un calvario desde que la Conselleria de Sanidad decidió compara hace doce meses unas agujas más baratas», declaró la presidenta de la Asociación Valenciana de Diabetes, Arantxa Cervera, que añadió que en el último año se han reunido con gestores y políticos sin obtener soluciones ni respuestas a un problema que es «vital».

Por eso, los diabéticos, «señalan con un dedo a la Generalitat, a su presidente Alberto Fabra y a todos los miembros del Consell como responsables directos del detrimento de la salud de miles de valencianos con diabetes». Estas mismas agujas fueron rechazadas por varias autonomías antes de que la conselleria las comprara.